

# Steigende Mitgliederzahlen und Top-Events

Generalversammlung der TuS 06 Nackenheim / Mit Monika Raabe Schöpflin erstmals eine Frau an der Spitze des Vereins

**NACKENHEIM** – Erfreulich viele Mitglieder und Jubilare konnte der 2. Vorsitzende, Erwin Winter, anlässlich der Generalversammlung der TuS 06 Nackenheim in der neuen Gymnastikhalle begrüßen. Der 1. Vorsitzende, Marko Sans, war leider beruflich verhindert, sodass Erwin Winter das Resümee für das Jahr 2013 zog.

In seiner Rückschau auf 2013 verwies er auf eine positive Bilanz. Durch den Anbau des Gymnastikraumes konnte das sportliche Angebot weiter ausgebaut und den Trendsportarten Rechnung getragen werden. Mit Aroha, Fit, zusätzlichen Zumba- und Pilates-Kursen ist fast wieder die Kapazitätsgrenze erreicht. Auch die neue Männerabteilung hat regen Zuspruch und wird gut angenommen.

Erfreulicherweise führte das zu wachsenden Mitgliederzahlen auch im Jugendbereich, sodass der Verein – trotz großer Fluktuation – bei über 1200 Mitgliedern liegt. Mit über 50 Übungsleitern/innen und Helfern sowie dem ehrenamtlichen Vorstand sind die vielfältigen Aufgaben fast nicht mehr zu bewältigen. Da auch die ehrenamtliche Bereitschaft immer mehr nachlässt, hat sich der Vorstand entschlossen, eine Hilfskraft zu engagieren, die administrative Aufgaben wie Beitragsverwaltung, Beitragseinzüge und Homepage-Pflege übernimmt.

Bei den Veranstaltungen des Jahres 2013 gab es unterschiedliche Resonanzen. Die Kinderfastnacht war ein voller Erfolg, wobei hier hervorzuheben ist, dass diese Veranstaltung ausschließlich von dem neuen Jugendaus-



Auf dem Bild (v.l.n.r.): 2. Vorsitzender Erwin Winter, Hans Müller, Valentin Wöll, Franz Dieter Schroff, Susanne Schroff, Mechthild Ziegenbein. – Bild: privat

schuss organisiert und durchgeführt wurde. Sehr erfolgreich war der 7. Rothenberglauf mit Rekordbeteiligung. Dafür hatte der 2. Familientag relativ geringen Zuspruch und wird 2014 nicht mehr stattfinden. Das traditionelle Stiftungsfest im Dezember war der Jahreshöhepunkt und eine tolle Werbung für das Sportspektrums der TuS, das fast 500 Zuschauer begeisterte.

Durch den Einbau einer neuen Heizungsanlage und Anschaffung eines Reinigungsgerätes konnten die Bedingungen in der vereinseigenen Halle weiter verbessert werden. Die Einführung von Sepa verursachte im administrativen Bereich Probleme, die den Einsatz einer neuen Software notwendig machte und zur Verzögerung beim Einzug der Mitgliedsbeiträge führte.

Leider wird Marko Sans berufsbedingt als erster Vorsitzender ausscheiden. In einer Rede würdigte Erwin Winter die Verdienste von Sans, der den Verein erfolgreiche sechs Jahre geleitet hat. Marko Sans kam vor acht Jahren zur TuS und gründete erfolgreich die Trampolingrouppe. Schon nach zwei Jahren übernahm er die Führung des Vereins. In dieser Zeit hat er viele Ideen gehabt und umgesetzt, wie etwa die Gründung des Rothenberglaufes, einem weit über die VG-Grenzen hinaus bekannten Lauf, das „Fit zu Dritt“-Programm in der Koordination mit der Grundschule, das viel Anerkennung gefunden hat, die Erstellung der neuen Homepage, den Anbau des Gymnastikraumes und die Neugestaltung des Eingangsbereiches. Sans war

auch Mitbegründer der neuen Männergruppe. Nicht zu vergessen, hat er immer versucht, den Kontakt zur Jugend zu intensivieren. Die anwesenden Teilnehmer bedachten diese Leistungen mit viel Beifall.

Der anschließende Bericht des Kassierers Michael Anthes zeigte einen positiven Abschluss mit einem leichten Überschuss. Auch er erwähnte den gestiegenen Administrationsaufwand mit über 1000 Buchungen. Ordnungsgemäße Kassenführung wurde von Alexander Roh bestätigt.

Anschließend folgten die Berichte der Sportabteilung Jugendausschuss – Sabine Sigmund, Mädchenturnen – Nina Kern, Turnen und Spiel – Elena Casa, Leistungsturnen – Kim Bechler,

Trampolin – Alexandra Baldus, Trampolin – Meike Roth, Zandunga – Nadine Scheurer, Männersache – Michael Ludewig, Judo – Michael Ludewig, Kurse – Erwin Winter, Ballett – Liviu Sirbu, Wirbelsäule – Maria Schwegger, Leichtathletik – Christian Friesenecker, Jedermann – Rüdiger Müller, Seniorinnen – Marlis Marquard, Krabbelgruppe – Sonja Batzina, Bewegung und Spiel – Melina Jones, Leichtathletik – Julia Schmitt, Tanzgruppe – X-ample, Badminton – Alexander Roh, Badminton Hobby – Norbert Stumm, Tischtennis – Dietrich Schroff.

Die anschließenden Neuwahlen wurde mit Monika Raabe-Schöpflin zum ersten Mal in der über hundertjährigen Geschichte des Vereins wurde eine Frau an die Spitze gewählt. Monika Raabe-Schöpflin erklärte in einer

kurzen Vorstellung, dass sie sich auf die herausfordernde Aufgabe freue, den Verein weiterhin erfolgreich zu entwickeln.

1. Vorsitzende Monika Raabe-Schöpflin, 2. Vorsitzender Erwin Winter, Kassierer Michael Anthes, Mitgliederbetreuung Sandra Schambier, Schriftführerin Gabriele Wengert, Jugendleiterin Sabine Sigmund, 1. Sportwartin Meike Roth, 2. Sportwartin Kim Bechler, Kulturwart Peter Schöpflin, Pressewart Ludwig Schönhofer, Geräte- und Hallenwart Stefan Schön, Beiräte: Caroline Paul, Nadine Scheurer, Michael Ludewig, Franz-Dieter Schroff, Maria Schwegger, Markus Lathomus, Peter Heckelsmüller, Wolfgang Pfister, Norbert Stumm. Kassenprüfer sind Alexander Roh und Thorsten Stauer.

Aufgrund der steigenden Kosten für die vereinseigene Halle wurde eine Beitragserhöhung ab 2015 um einen Euro für Kinder, Erwachsene und Familien vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig befürwortet. Weiterhin wurde einstimmig beschlossen, ab sofort eine Aufnahmegebühr von fünf Euro bei Eintritt in den Verein zu erheben, um die Verwaltungskosten in Grenzen zu halten.

Folgende Mitglieder wurden für ihre langjährige Treue geehrt: 65 Jahre Dieter Schneider, 50 Jahre Hans Müller, Stefanie Schroff, Valentin Wöll, Mechthild Ziegenbein; 40 Jahre Franz Dieter Schroff, Uta Stumm; 25 Jahre Bettina Bertram, Magda Birnbach, Doris Buchenau, Irmhild Fasser, Dr. Günther Hanisch, Birgit Hueter, Jörn Janssen, Petra Willrath.